

VALENTIN Louis

**Né le 14 décembre 1890 à Saint-Prix-lès-Arnay (Côte d'Or)
Marié, électricien**

**Soldat au 4^e zouaves, il est affecté au 2^e régiment mixte de
zouaves et tirailleurs - 3^e compagnie de mitrailleuses.**

**Tué le dimanche 3 septembre 1916, à 19 heures, sur le champ
de bataille au nord de Cléry (Somme).**

Mort pour la France à l'âge de 25 ans



Il est engagé à deux reprises sur la Somme, du 27 juillet au 5 août 1916, où il s'empare de la ferme Monacu.

Vendredi 1^{er} septembre

Sur le front de la Somme, notre artillerie s'est montrée très active durant toute la journée. Au nord, une attaque allemande à la grenade sur nos positions du bois de Maurepas a été aisément repoussée.

Notre artillerie lourde s'étant avancée sur le terrain conquis, un effroyable bombardement recommence et se remet à broyer les lignes ennemies : obus de 400, de 380, de 270, s'abattent pendant plusieurs jours, en vue de l'attaque du 3 septembre.

Le temps s'étant mis à la pluie, le terrain se transforme rapidement en une boue qui restera légendaire.

Samedi 2 septembre

Forte lutte d'artillerie sur le front de la Somme et dans le secteur de Fleury (rive droite de la Meuse). Trois avions allemands ont été abattus par le tir de nos canons spéciaux.

Dimanche 3 septembre

Sur le front de la Somme l'activité d'artillerie se poursuit. Les Allemands ont dirigé des attaques violentes et répétées sur les éléments de tranchées conquis précédemment par nous au sud d'Estrées ».



Du 3 au 4 septembre, le régiment attaque devant Cléry et Bouchavesnes.





Ce qui reste du village de Cléry après les bombardements allemands et la reprise par nos soldats.



Tirailleurs marocains et zouaves au cantonnement